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氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．谷口 義文 １．可燃物ゴミにつ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．いじめ・不登校

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

収集場所にゴミ箱、ネット等が設置

されている所は別として、ゴミ袋がそ

のまま置いてある所は、カラス、猫な

どが袋を破り、食べ残し等を道路に散

乱させ、衛生、環境の面からも良くな

い。このことは、多くの市民の声であ

る。 

収集場所の管理は自治会でいいの

か。また、指導はどこが行うのか。簡

単ですぐに設置できるネット購入の補

助等、何か策はないのか。 

 

 

 川崎市の中１男子の痛ましい事件は

残忍、卑劣で大きな衝撃を受けた。本

人からのＳＯＳらしきものが周囲には

聞こえていたのに、なぜ届くことはな

かったのか不可解で残念としか言いよ

うがない。これ以前にも似たような事

件が起きているが、なぜか教訓が生か

されず、対応が後手後手に回っている。

この件では、学校、教育委員会もそれ

なりの対応はしていたと思うが、もう

一歩、あと一歩とさらに踏み込んだ対

応ができていれば防げたかもしれな

い。 

 本市においては、このような事例は

起こることはないと思うが、絶対起こ

してはならない。また、起こらないよ

うな取組みが必要である。本市におけ

るいじめ・不登校の実態と生徒への指

導、保護者等との連携を含めた取組み

を問う。 
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市長 

教育委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

３．宿泊施設等の整

備について 

 

（１）旧サンピアあいらの現状と玉昌

会とのその後の協議について問う。 

（２）イオンの新築工事が始まり、い

よいよ２年後には全館がオープン

し、今以上に人の往来も多くなる。

スポーツ合宿も多くなっているが、

選手たちは本市以外に宿泊してい

る。残念ながら、受け入れる宿泊施

設が不足しているとしか言いようが

ないのが現実である。この現状をど

うとらえ、対応するのか。 

  また、宿泊施設の誘致も急務だが、

それと同時に道路整備も必要であ

る。イオン開業に向けて今後の周辺

整備の計画を示せ。 

 

 

市長 

 

 

 


